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StuRaMed-Protokoll – 14.07.2008 

Anwesende: Martin Lützel, Birthe Becher, Anja Schrödter, Janina Märker, Mark Kriegsmann, Anne 

Kaun, Tobias Uhing, Gunther Hempel, Annika Steinbrück, Hubertus Möllmer, Julia Zimmer, Thomas 

Pankau, Annika Krempel, Karoline Kley, Julia Dünnebeil, Desire Brendel, Jan Baier, Claudia Billing, 

Hans-Christian Damerow, Peter Buske 

 

Redeleitung: Karoline Kley 

 

Protokoll: Tobias Uhing 
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TOP 1: Berichte aus der Sprechstunde 
Es kam eine Anfrage, wie die Regelung zum spätest möglichen Antritt zur 1. ÄP sei. Nach spätestens 

acht Semestern muss man antreten, hat dann aber auch weiterhin drei Versuche. 
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TOP 2: Berichte aus Kommissionen 

Fakultätsrat 

Der Kriterienkatalog für akademische Lehrkrankenhäuser wurde noch nicht vorgestellt. Dies wurde 

auf September vertagt. 

Ausrichtung des Uniklinikums 

Gunther wird demnächst die Pläne zur Ausrichtung des Uniklinikums bis 2012 kurz vorstellen. 

Plenum 

Im Plenum wurde beantragt einen Auschuss zum Unijubiläum zu gründen. Dies wurde abgelehnt. 

Es wurden neue Referenten gewählt. Details dazu im Protokoll des StuRa.  

Die FSRs wurden aufgefordert stärker mit dem RÖF (Referat Öffentlichkeitsarbeit) zusammen zu 

arbeiten. 

Es gibt einen Imagefilm vom StuRa. 

TOP 3: Ersti-Tage 
Claudia stellt das Programm für die Ersti-Tage vom 7.-10.10.2008 vor. Am 7.10. findet die Vorstellung 

des StuRaMed statt. MS V und das Teddy Bear Hospital sollten bzw. wollen sich auch vorstellen. Am 

8.10. findet von 14:00 – 16:00 Uhr Beach Volleyball statt im „No Limit“. Um 19:00 Uhr ist eine 

Erklärbärstunde. Am Donnerstag (9.10.) findet das Frühstück statt. Dafür werden viele 

„Brötchenschmierer“ benötigt. Für die Kneipentour steht noch kein Termin fest, das wird von Mirko 

noch geklärt. Thomas fragt nach, ob bereits Kontakt mit dem Sportreferat und dem Uniorchester 

besteht. Das ist die Aufgabe von Richard. 

TOP 4: Bericht AG KIS 
Alle vorklinischen Fakultäten und Abteilungen, die KIS-Veranstaltungen haben, wurden besucht. Es 

wurden Gespräche geführt, inwiefern die KIS-Veranstaltungen verbessert werden können. Die 

Gespräche sollen künftig fortgeführt werden, um die Qualität der KIS-Veranstaltungen zu verbessern 

(z.B. Organisation der Seminare, etc.). Im Wintersemester soll in dem Bereich weitergearbeitet 

werden.  

TOP 5: Konzept KiTa-Platzauswahl 
Da der StuRaMed im Vergabeausschuss eine beratende Stimme hat, wurden Kriterien für die 

Beratung des Vergabeausschusses erarbeitet. 

 

Folgende Überlegungen gibt es bisher (gewichtet): 

1. Geschwisterkind ist bereits in der KiTa 

2. beide Eltern sind Medizinstudenten an der Uni Leipzig 

3. allein erziehende Eltern 
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4. alle anderen 

 

Unter den gleich gewichteten Anträgen soll gelost werden. Vorschläge zur passenden Besetzung 

freier Plätze werden dann dem Vergabeausschuss vorgestellt. 

 

Darüber wird abgestimmt (MH/0/1)   

Ł  Die Kriterien werden Anwendung finden. 

 

Jeder Antragsteller, der sich an den StuRaMed wendet, bekommt die Kontaktadresse des aktuellen 

Vertreters im Vergabeausschuss. Es kann ein individueller Termin vereinbart werden.  

In ganz besonderen Härtefällen können Antragsteller des 4. Kriteriums (siehe oben) in die 3. Gruppe 

hoch gestuft werden. Die Entscheidung darüber obliegt dem StuRaMed-Vertreter, der im Ausschuss 

sitzt, nach Rücksprache mit zwei weiteren Mitgliedern des StuRaMed. 

 

Darüber wird abgestimmt (MH/4/3). 

Ł  Der Antrag ist angenommen. 

TOP 6: bvmd-Workshop 
Claudia fragt, ob im nächsten Semester wieder ein Workshop des bvmd durchgeführt werden kann. 

Annika schlägt vor ein FSR-WE zu Beginn des nächsten Semesters zu veranstalten, um die neuen 

Erstis einzuführen und kennen zu lernen. Es gibt Bedenken ein FSR-WE für Teambuilding, o.ä. zu 

verwenden, da dadurch zu viel Zeit für inhaltliche Arbeit verloren gehen würde. Dagegen wird 

argumentiert, dass ein FSR-WE nicht nur zur effektiven Arbeit genutzt werden müssen. Thomas 

bringt ein, dass das Teambuilding hier im StuRaMed-Büro auch sehr effektiv war. 

Jan und Annika organisieren das nächste FSR-Wochenende zu Beginn des nächsten Semesters. Was 

da genau laufen soll, steht noch nicht fest. 

TOP 7: Stempel UaK & QSB-Hefte 
Es wurde mitgeteilt, dass alle UaK & QSB-Nachweise nur mit Stempel akzeptiert werden. Da es nicht 

bei allen Instituten Stempel gibt, wird das Problem mit dem Studiendekan besprochen. Es gab 

Probleme, da sich bereits viele Studenten in den Instituten und Sekretariaten gemeldet haben. Es 

scheint nicht realisierbar, dass alle Stempel nachgetragen werden. 

TOP 8: Sonstiges 

Task-Force MediBall 

Am Mittwoch findet um 16:30 Uhr ein Treffen der TaskForce statt. Julia wird den „Anker“ in 

Augenschein nehmen, als möglichen Veranstaltungsort. 

Einladung der Eröffnung der KiTa 

Am 01.08.2008 wird die KiTa eröffnet. Birthe, Babett und Claudia werden dort hingehen. 
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Eigenanteile FSR-WE 

Die restlichen Eigenanteile sind noch nicht überwiesen worden. 

Social Programm bvmd-Bundeskongress 

Ende nächster Woche soll das nächste Treffen statt finden. Es gibt bereits einige Überlegungen. 

Nächste StuRaMed-Sitzung 

Die nächste Sitzung findet am 28.07.2008 um 19:30 statt. 

Wechsel als Springer 

Es kam eine Anfrage, ob es möglich sei, als Springer nach Leipzig zu wechseln. Wir werden ihm 

empfehlen sich ans Referat Lehre zu wenden. 

Adressliste 

Anne schickt die Adressliste zur Aktualisierung rund und bittet um Rückmeldung der StuRaMed-

Mitglieder. 

ProMeTa 

Es gibt noch zu wenige Paten für das ProMeTa (Lücke derzeit ca. 10 Personen). HaChri bittet darum 

Werbung für das Projekt zu machen. 

Forum 

Martin bittet darum, dass Threads in denen Antworten von StuRaMed-Mitgliedern im Forum 

gepostet wurden, von diesen weiter verfolgt werden. Es sollte sich um kurze  Statements handeln, 

die nicht weiter kommentiert werden von uns. Außerdem sollten wir nicht in Diskussionen via Forum 

einsteigen. 

 

Die Sitzung schließt um 21:30 Uhr. 


